

## Veränderungen annehmen

Ich habe meinen Titel von "Always to Have Background Sound" in "Prefer to Have Background Sound" geändert. Es handelt sich nicht nur um eine Wort- oder Titeländerung; es erforderte auch die Änderung von Dateinamen, PDF-Dateinamen, Audiodateinamen und URLs.

Da Suchmaschinen URLs indexieren oder einige Leute meine Artikel teilen könnten, wird die Änderung der URL zu einem erweiterten Problem, das nicht von Ihnen kontrolliert werden kann.

Ich bevorzuge es, die korrekte Benennung beizubehalten. Mein Dateiname enthält jetzt "always-sound", aber er ändert sich in "background-sound". Hätte ich von Anfang an "background-sound" verwendet, müsste er sich nicht ändern, wenn ich "Always" in "Prefer" ändere.

Diese Art von Sache passiert in meinem Leben immer wieder. Bei großen Fehlern werden die Menschen sich ändern. Es ist so schmerzhaft. Und die Menschen reflektieren und verbessern sich. Aber bei diesem kleinen Fehler ändern sich die Menschen normalerweise nicht.

Mir war dieses Problem nicht bewusst. Dieses Problem ist leicht zu beheben. Benennen Sie einfach einige Dateien um. Und dann schreibe ich ein Skript, um sie umzubenennen. Allerdings sollte ich den Namensgebungsteil verbessern. Ich sollte das Thema meines Beitrags auswählen und einen Namen wählen, der voraussichtlich für immer gleich bleibt. Und er sollte mit meinem Beitrag konsistent sein.

Um Wörter oder Benennungen auszuwählen, die sich wahrscheinlich nicht ändern werden. Für Code gilt dasselbe; wähle einen guten Variablen- oder Funktionsnamen, der sich wahrscheinlich nicht ändern wird. In der Programmierung gibt es viele Fälle, in denen man einige Aktionen oder Verhaltensweisen mit einem oder zwei Wörtern zusammenfassen muss. Wir müssen diese Wörter sorgfältig auswählen, um spätere Refaktorisierungen zu vermeiden.

Um die Probleme zu vermeiden, die später auftreten, müssen wir im Voraus nachdenken und handeln. Die Anstrengung, die wir in die Bildung dieser Gewohnheit investieren, kann langfristig zu immer weniger Problemen führen. Wir machen alles gleich beim ersten Versuch richtig.

Deshalb geben wir gute Produkte oder Dienstleistungen, die Wahrheit, an die nächsten Generationen weiter. Sie werden nicht von falschem Wissen beeinflusst und haben direkt eine gute Erfahrung. Denken Sie daran, den Namen einer Person zu ändern; das wird zu vielen Problemen führen.

Eine meiner Mitschülerinnen aus der Highschool hat ihren Namen geändert. Obwohl ich ihren neuen Namen kenne, taucht jedes Mal, wenn ich an sie denke, der ursprüngliche Name in

meinem Kopf auf.

Menschen sind schwer von etwas zu überzeugen. Es ist schwieriger, einen Fehler zu korrigieren, als etwas völlig Neues zu lernen. Genauso wie es schwieriger ist, Gewicht zu verlieren, als zuzunehmen.

Wir ändern also viel, um sicherzustellen, dass wir später nichts ändern müssen. Das klingt widersprüchlich. Unser Ziel ist es, unverändert zu bleiben. Wie können wir dann glücklich darüber sein, viel zu ändern? Die Sache ist, dass wir es lieben, uns kontinuierlich zu verändern und für immer zu verbessern.